

**“NUEVAMENTE CAMPEONES REGIONALES  
TRAS ELECTRIZANTE FINAL”**



Como resultado del excelente trabajo realizado por los alumnos de la Academia de Basquetbol, nuestro colegio es nuevamente el soberano campeón regional. Tras una final electrizante jugada en el Gimnasio La Pampa de Alto Hospicio y con un público mayoritariamente a favor del local, nuestros titanes de las alturas driblearon hasta el cesto contrario conquistando tantos puntos como fueron necesarios para ganar. El pitazo final dio cuenta de un justo y merecido triunfo que va más allá de lo deportivo, pues apunta directo al corazón de cada uno de ellos y de su entrenador, testimoniando un justo reconocimiento a la disciplina, a la responsabilidad, al amor y al respeto que marcaron en un admirable proceso deportivo.

Agradecemos de manera particular a su técnico, Sr. Guido Téllez por el compromiso que tuvo con nuestra institución y con sus dirigidos y, a la vez, le deseamos pleno éxito en su nuevo proyecto deportivo.

***¡Felicitaciones!... ¡Grandes campeones!***